
公益社団法人

第76号
2024年1月

年頭のご挨拶…………………… ２・３
行動する法人会………………… ４・５
ホットアングル………………… ６～10
竹原市からのお知らせ………… 11～12
会員情報局……………………… 13～16
ズームインカンパニー……………… 17

女性部会のひろば …………………… 18

青年部会のひろば …………………… 19

会員さんの今年の抱負 ……………… 20

新入会員の紹介・編集後記・表紙の説明

　……………………………………… 21

目 次
令和６年４月18日㈭



　新年あけましておめでとうございます。
　会員の皆様にはお健やかに新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。
　昨年中は当法人会の事業活動にご理解とご協力を賜りお礼申し上げます。
　さて、昨年を振り返ってみますと数年来自粛の下に低迷を余儀なくされた地方経済は、引き
続き低空飛行を続けざるを得ず、円安の効果は購買単価の上昇を招くだけに留まったのではな
いでしょうか。
　先行きの見えない一段と困難な一年だったと思います。そんな中、当会では理念である税の
オピニオンリーダーとして、10月スタートのインボイス制度に向けて竹原税務署全面協力の下
毎月研修会を開催しました。
　又、竹原市長および竹原市議会議長、大崎上島町長、大崎上島町議会議長に訪問し税制改正

に関する提言を行いました。
　市民の方々と共に行う活動として春には約700名の方のご協力で賀茂川清掃を４年振りに開催、秋には恒例の講
演会を麻木久仁子氏をお招きして開催する事が出来ました。
　又、税に関する川柳の募集や、青年部会では管内全小学校６年生が対象の租税教室、女性部では税に関する絵
はがきのコンクールも例年通り開催しました。
　通年の事業として実施している恵まれない子ども達にポリオワクチンをというエコキャップ回収活動では、回
収場所を拡大しました。
　現在、道の駅たけはら、たけはら海の駅、忠海港に新たに回収ボックスを設置しております。引き続き皆さん
のご協力をお願いいたします。
　その他、カープ観戦ツアーや会員親睦ゴルフ大会など色々なイベントを開催して会員相互の親睦を深める事が
出来ました。
　今年は全国女性フォーラム広島大会が４月18日に開催されます。全国から参加されるお客様のおもてなしの対
応をしっかりと行っていかなくてはなりません。
　その他にも例年通り多くの事業を開催いたしますので、ご協力・ご支援及びイベントへのご参加をよろしくお
願いいたします。
　本年が皆様の事業ご繁栄、又皆様ならびにご家族・従業員様にとってのご健勝・ご多幸な年になるよう祈念し
まして新年の挨拶とさせて戴きます。

会　長
平　雄一郎

　令和６年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　公益社団法人竹原豊田法人会の皆様におかれましては、平素から税務行政の円滑な運営につ
きまして格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　貴会におかれましては、小学生に対する租税教室への講師派遣、税に関する絵はがきコンク
ールの開催や川柳の募集活動のほか、税に関する優秀作品の合同展示会にも共催いただくなど、
租税教育を中心とした活動をはじめ、e-Taxの普及など税務行政の円滑な運営に積極的に取り
組んでおられますことに対しまして、改めて心から敬意と感謝の意を表する次第です。
　さて、昨年10月からは消費税のインボイス制度が開始されました。公益社団法人竹原豊田法
人会の皆様におかれましては、制度の周知や啓発活動に取り組んでいただきましたこと、この
場をお借りして厚く御礼申し上げます。

　税務当局といたしましては、引き続き、制度の円滑な定着に向けて、事業者の皆様に制度への理解を深めてい
ただいた上で、それぞれの事業の実態に応じた対応を進めていただけるよう、関係省庁と緊密に連携を図りなが
ら、丁寧な相談対応に取り組んでまいります。
　さらに、本年はインボイス制度が開始されたことで、初めて消費税申告をされる方々が抱える悩みや懸念を的
確に把握し、きめ細やかな申告相談を行ってまいります。
　また、令和５年６月に改定した「税務行政のデジタル・トランスフォーメーション－税務行政の将来像2023」
では、従前の「納税者の利便性の向上」と「課税・徴収事務の効率化・高度化」に加えて、新たに「事業者のデ
ジタル化促進」を３つの大きな柱として税務行政のデジタル・トランスフォーメーションの取組を更に前進させ
ていくことを示したところです。　
　特に事業者のデジタル化を推進するために、事業者の皆様にデジタル化のメリットを提示した上で、納税者サ
ービスを包括的に見直すなど、経済社会のデジタル化促進に貢献していきたいと考えております。
　結びに、新しい年が、公益社団法人竹原豊田法人会の益々のご発展と会員の皆様方のご健勝とご多幸につなが
る良い年でありますよう、心から祈念致しまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

竹原税務署長
今　本　貴　治

年頭のご挨拶
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役員からのメッセージ

　新年あけましておめでとうございます。
　青年部会長の吉本です。
　2024年の年始に当たり一言ご挨拶をさせて戴きます。
　今年の干支、辰ですが私は昇り龍と申しております。
　下ばかり向いていたコロナももう終わりまして、後はもう昇るのみです。
　この昇り龍の様にですね、元気を出して皆さんとタッグを組んで頑張って参りたいと思
いますので、是非今年の青年部期待をしてください。
　会員の皆さんのご繁栄を祈念いたしまして、私からのご挨拶に替えさせて戴きます。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。有難うございました。

青年部会長
𠮷　本　賢一郎

　竹原豊田法人会の皆様あけましておめでとうございます。
　昨年の７月から税制委員長を務めさせて頂いております濱井です。
　今年もどうぞよろしくお願いいたします。
　昨年10月からインボイス制度が始まりましたが、色々な疑問があるのではないかと思って
おります。
　又、今年は一月から電子帳簿等保存制度が本格的にスタートしています。
　特に電子取引のデータ保存に対して、どのように対応したら良いのか未だ準備の出来てい
ない事業者の方もおられるのではないかと思っております。
　税制委員会としては、こういった会員企業の皆様の不安や疑問などの声を全法連に届けて
行きたと考えておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

税制委員長
濱　井　秀　夫

※年頭のご挨拶・役員からのメッセージについては、公益社団法人竹原豊田法人会のホームページで動画を公開しています。

　あけましておめでとうございます。
　広報委員長の今市です。本年もどうぞよろしくお願いをいたします。
　広報委員会では、年に２回の会報誌の配布と経営講演会の企画を担当いたしております。
　会報誌におきましては、会員相互の情報交換の場として活用頂ければと思いますし、ホ
ームページにおいて会員各位に配布いたしますのでご活用の方よろしくお願いいたします。
又、地域の皆様に大変好評得ております経営講演会ですけども、今年も喜んで頂ける様な
講師の選定を行って行きたいという風に思っておりますので、こちらの方もどうぞお楽し
みしておいて戴きたいと思います。
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

広報研修委員長
今　市　恵　誉

　あけましておめでとうございます。
　組織厚生委員会委員長の大本です。
　組織厚生委員会では、先ずは組織活動として会員増強に力を入れつつ経営者大型保証な
どの保険の案内など充実して参りたいと思いますが、厚生活動としてもカープ観戦、ゴル
フ大会など会員交流に力を入れつつ、今年は『まちなかスタジアム元年』という事でサン
フレッチェの観戦など出来たらいいなという風に思っております。色々会員交流に努めて
参りたいと思いますので、皆さんの一層のご協力を戴きたと思います。
　今年もどうぞよろしくお願いします。組織厚生委員長

大　本　圭　介

　新年あけましておめでとうございます。
　今年は４月18日に法人会女性フォーラ
ム広島大会が行われます。
　『今、みつめなおそう！～多島美の瀬戸・
豊かな里山から～』をテーマに掲げていま
す。
　成功する為に頑張ろうと思いますので、
皆様のご協力をよろしくお願い申し上げ
ます。

女性部会長
松　浦　啓　子
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Ⅰ　税・財政改革のあり方

　１．財政健全化に向けて
　　  ・ 財政健全化は国家課題であり、本格的な歳出・歳入の一体改革を進めることが重要である。歳

入では安易に税の自然増収を前提とすることなく、また歳出については聖域を設けずに分野別
の具体的な削減・抑制の方策と工程表を明示し、着実に改革を実行する。

　　・ まずは2025年度の基礎的財政収支（プライマリーバランス＝ＰＢ）黒字化目標を確実に達成し
なければならないが、その後の財政健全化の議論も並行して開始する必要がある。その際には
財政規律を確立するための新たな健全化目標や実効性を担保できる財政運営手法が欠かせない。

　２．社会保障制度に対する基本的考え方
　　  ・  社会保障給付費は高齢者人口がピークを迎える2040年には、190兆円（令和５年度　約134兆円）

に達する見込みである。目の前には、団塊の世代すべてが後期高齢者となり、医療と介護の給
付費急増が見込まれる「2025年問題」もある。持続可能な社会保障制度の構築と財政健全化の
両立という国家課題はこうした前提の下で問われている。これを解決するには「中福祉・低負
担」のいびつな構造を「中福祉・中負担」に改革するしか方法はない。具体的には適正な「負担」
を確保するとともに、「給付」を「重点化・効率化」によって可能な限り抑制することである。

　　  ・ 少子化対策の財源として社会保険料の上乗せ等が挙げられているが、中小企業の厳しい経営実
態を踏まえ、企業への過度な保険料負担を抑え、経済成長を阻害しないような制度づくりが求
められる。

　３．行政改革の徹底
　　  ・ 行政改革を徹底するに当たっては、地方を含めた政府・議会が「まず隗より始めよ」の精神に

基づき自ら身を削ることが肝要である。直ちに明確な期限と数値目標を定めて改革を断行する
よう強く求める。

Ⅱ　経済活性化と中小企業対策

　１．中小企業の活性化に資する税制措置
　　　  中小企業は地域経済と雇用の担い手であるだけでなく、我が国経済の礎である。健全な経営に

取り組んでいる企業が立ちゆくよう実効性ある支援をすることは、政府の責任であり義務とい
える。

　　　⑴　中小法人に適用される軽減税率の特例15％の本則化、適用所得金額の引き上げ。
　　　⑵　  「中小企業投資促進税制」、「少額減価償却資産の取得価額の損金算入の特例措置」の拡充、

本則化。　等

　２．事業承継税制の拡充
　　　  中小企業が相続税の負担等によって事業が承継できなくなれば、経済社会の根幹が揺らぐこと

令和５年度　税制改正に関する提言（概要）
⌇ ⌇ ⌇ ⌇ ⌇  令和６年度税制改正スローガン ⌇ ⌇ ⌇ ⌇ ⌇

○経済の再生と財政健全化を目指し、歳出・歳入の一体的改革を！
○適正な負担と給付の重点化・効率化で、持続可能な社会保障制度の確立を！
○中小企業は日本の経済の礎。活力向上のための税制措置拡充を！
○中小企業にとって事業承継は重要な課題。本格的な事業承継税制の創設を！
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になる。
　　　平成30年度の税制改正では比較的大きな見直しが行われたが、さらなる抜本的な対応が必要と
考える。
　　　⑴　事業用資産を一般資産と切り離した本格的な事業承継税制の創設。
　　　⑵　相続税、贈与税の納税猶予制度の延長・充実。
　　　⑶　取引相場のない株式の評価の見直し。

　３．消費税関係
　　　  政府は、軽減税率制度とインボイス制度について、国民や事業者への影響、低所得者対策の効

果等を検証し、問題があれば制度の是非を含めて見直しが必要である。
　　　⑴　  インボイス制度の導入にあたり、国は事業者に混乱が生じないよう制度の周知を徹底する

とともに、事務負担を軽減するような環境整備が必要である。また、課税事業者が免税事
業者と取引を行う際、取引価格の引き下げや取引の停止などの不利益を与えないよう、実
効性の高い対策をとるべきである。

　　　⑵　  消費税の滞納防止は税率の引き上げやインボイス制度の導入に伴ってより重要な課題と
なっている。

　　　　　消費税の制度、執行面においてさらなる対策を講じる必要がある。　等

※ 提言書の全文は、全法連ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

竹原議長副議長

竹原市長

大崎上島副議長

大崎上島町長
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処理番号 利用日 利用金額 名目 
J00000000001 2020/04/01 5,000 ○○○ 
J00000000002 2020/04/01 3,000 ××× 
J00000000003 2020/04/02 4,000 △△△ 
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令和６年度給与支払報告書（総括表・個人明細書）の提出について
　令和５年中に給与・賃金等（専従者給与やパート、アルバイト代も含みます。）を支払った
事業主は、令和６年１月１日現在で竹原市に住んでいるすべての受給者の給与支払報告書を提
出していただく義務があります。支払金額の多寡にかかわらず、公平・適正課税の観点から提
出が必要です。（地方税法第317条の６第１項および第3項）
　給与支払報告書は、給与所得者にとって市県民税の申告に代わる重要な資料となりますので、
必ず期限までに提出をお願いします。紙媒体による提出のほか、eLTAX（エルタックス）地
方税ポータルシステムによる電子申告を推奨していますので、電子申告にご協力ください。
　令和６年度からの税制改正内容については、市ホームページを、給与支払報告書の記載方法
については国税庁ホームページ「令和５年分　給与所得の源泉徴収票等の法定調書の作成と提
出の手引」をご参照ください。

　１　提出する義務のある事業主
　　　令和５年中に給与・賃金等を支払った事業主（個人・法人を問いません）

　２　提出期限
　　　令和６年１月31日（水曜日）

　３　提出先
　　　竹原市役所市民福祉部税務課市民税係
　　　〒725-8666　竹原市中央五丁目１番35号
　　　電話（0846）２２－７７３２

償却資産申告書の提出について
　償却資産とは、事業している個人・法人が、その事業のために用いることができる土地・家
屋以外の資産のことで、固定資産税の課税対象になります。
　令和６年１月１日現在で償却資産を所有している事業主のみなさんは、資産の保有状況を
申告してください。紙媒体による申告（申告書は税務課に備え付け）のほか、eLTAX（エルタッ
クス）地方税ポータルシステムによる電子申告を推奨していますので、電子申告にご協力くだ
さい。

　１　申告が必要な人
　　   　事業を営んでいて事業用の資産を有している人（目安として、所得税青色申告をしている
人で、申告資料の固定資産台帳に償却資産がある人など）

　２　申告内容
　　  　令和６年１月１日現在で、竹原市に所在する資産の名称、種類、取得年月日、取得価格、耐用年数

など

　３　提出期限
　　　令和６年１月31日（水曜日）

　４　提出先
　　　竹原市役所市民福祉部税務課資産税係
　　　〒725-8666　竹原市中央五丁目１番35号
　　　電話（0846）２２－７７３２

竹原市からのお知らせ
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竹原市からのお知らせ

竹原市市民福祉部税務課
☎（0846）22－7732

eLTAXについてのリーフレット 
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第39回法人会全国大会
第39回法人会全国大会（群馬大会）に参加して

平　　雄一郎

　令和 5年10月18日㈬、第39回法人会全国大会が群馬県高崎市
にて開催され、私と渡橋副会長２名で参加しました。
　JR高崎駅到着後、駅前から続く片側 3車線の幹線道路の上
空に作られた立派なスカイウォークを歩くこと 5分、令和元年
オープンの真新しい高崎芸術劇場に到着します。
　高崎市のキャッチフレーズは「音楽のある街」。高崎芸術劇
場はその文化芸術の拠点です。
　ロビーでは華やかな和装の女性たちが、会場内では群馬交響
楽団によるウエルカムコンサートが全国からの参加者を温かく
迎えてくれる中、全国大会が始まりました。
　第 1部　記念講演は「好機到来」と題して日本通信㈱代表取
締役社長の福田尚久氏による講演です。福田氏はアップルコン
ピュータに入社されグローバル戦略等の経営に携わられ、ス
ティーブ・ジョブズ氏とも一緒に仕事をされたそうです。日本
に脈々と続く物作り文化をきちんとマーケティングしてゆくこ
との重要性についてわかりやすく話されました。
　第 2部　式典は全法連小林会長の代表挨拶に始まり、会員増
強表彰をはじめ各種表彰、令和 6年度税制改正に関する提言の
報告がおこなわれました。続いて昨年の「法人会全国青年の集
い」で最優秀賞に輝いた鹿児島法人会青年部会によるプレゼン
テーション「租税教室～税でエールを～」の後、次回開催地で
ある鹿児島県のPRと鹿児島県連会長による閉会の辞で締めく
くられました。
　第 3部の懇親会は、会場をホテルメトロポリタン高崎に移し
ておこなわれましたが、私の報告はここまでとさせていただき
ます。以降は渡橋副会長のレポートをお楽しみ下さい。

渡　橋　　　博

　第39回法人会全国大会が、2023年10月18日に群馬県高崎市で開催されました。会場はJR高崎駅から直
接、高架橋の連絡通路で繋がっている高崎芸術劇場でした。この会場の規模の大きさには驚かされました。
3000人近く収容できるホールは、北海道から沖縄までの全国から集まった法人会のメンバーで埋め尽くさ
れていました。この高崎市は人口37万人で、県庁所在地がある隣の前橋市よりも規模が大きく群馬県でトッ
プの町です。もう一つ感銘を受けたのは、この会場につながっている歩行者専用の高架の連絡通路です。
駅から500ｍは歩いたと思います。このスケールの大きさには驚かされました。おそらく市民の方々の夢
や希望がこの連絡通路を生んだのではないかと思います。竹原市も庁舎移転後に現在の市役所跡地に、市
民館も含めて様々な施設が出来ると思いますが是非とも市民の声が反映された施設ができることを願って

います。
　総会において、ステージ正面スクリーンの両サイドに掲
げてあります提言書が採択され、政府に提出されると聞き
ました。この法人会の力というものを感じざるを得ません
でした。ただ残念だったのは、これだけの全国から集まっ
たメンバーを一か所に収容する会場が無くて、40 ～ 50人前
後入る部屋で懇親会が開かれたのはガッカリしました。大
ホールでアトラクションを交えて懇親会が出来たら最高で
したね。次回の九州を楽しみにしています。ありがとうご
ざいました。
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 第11回税に関する絵はがきコンクール
　竹原税務署管内の小学校 6年生を対象とした「第11回税に
関する絵はがきコンクール」 の審査会を10月12日の大広苑で
開催いたしました。
　当日は今本竹原税務署長・平会長・松浦女性部会長をはじ
め女性部役員のみなさんによる審査会を実施し、竹原市及び
大崎上島町の12小学校から181点の力作を応募いただき、熱心
な審査の結果27作品の入賞作品を決定しました。

銅　賞
川下 優空　吉名学園

銀　賞
井上 陽南子　竹原西小学校

銀　賞
菅原 駿太　木江小学校

銀　賞
上野 さくら　仁賀小学校

銅　賞
関口 暖汰　竹原西小学校

銅　賞
元木 奏太郞　忠海学園

銅　賞
長尾 咲希　木江小学校

銅　賞
佐々木 悠梨　大崎小学校

金　賞
河野 友三郎　竹原小学校

銀　賞
田上 蓮夏　竹原小学校

銀　賞
藤原 渉太　大崎小学校

金　賞
村山 季郷　東野小学校（大崎）

法人会女性部会賞
新谷 陽司　竹原小学校

税務署長賞
元岡 咲耶　中通小学校

法人会長賞
岡本 凰雅　竹原西学校

審査員 審査の様子 今本竹原税務署長と
入賞された中通小学校児童のみなさん

フレスタ大崎店
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令和５年度　納税表彰

　申告納税制度の普及発展を通じて納税動議の高揚に顕著な功績を挙げられた方々が受賞される納
税表彰に、今年度も竹原法人会から 2名の方々が選出されました。誠におめでとうございます。

竹原税務署長表彰

渡橋　博氏
（代表取締役／株式会社渡橋組）

竹原税務署長感謝状

今井　正美氏
（ ／ ）

審査の様子

　 第15回税に関する川柳募集は今年も120点と多くの方々から力作の応
募がありました｡ 令和 5年11月16日に正副会長及び青年部･女性部部会
長の審査委員が集まり竹原商工会議所で審査会を開催しました｡ 竹原川
柳会会長の小島蘭幸先生を特別審査委員としてお迎えし､ 熱心かつ慎重
な審議の結果10点の入選作品を選出しました｡

 第15回税に関する川柳募集・受賞作品決定
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会員ゴルフ大会開催
　天候が気になる空模様の中ではありましたが、幸い雨や風等の影響もなく第33
回会員ゴルフ大会が瀬戸内ゴルフリゾートで 8組30名の参加者で開催されました。
　平会長の開会あいさつの後、 9：45にアウト・インに分かれて元気いっぱいに
スタートしました。プレイ中は大きな笑い声があちこちで聞こえ、和気あいあい
の大会となりました。
　プレイヤーの皆さんは日ごろ養った実力を発揮され、ダブルペリア方式で順位
を決定しました。

第33回会員ゴルフ大会結果

優　勝
　有限会社　菅鉄工所　　菅　　靖博氏
準優勝
　有限会社ニシムラ　　　佐々木　悠氏
3　位
　アトム株式会社　　　　後藤　利孝氏

　知性派タレントとして司会やコメンテーター等で活躍されて
いる麻木久仁子氏を講師に迎え、10月28日㈯に恒例の講演会を
開催しました。学生や社会人の方々にも参加しやすいようにと
今年度も土曜日に開催し、120名近い多くの方々に聴講していた
だきました。「心豊かなくらしのかたち」今を生きる事とはと題

して、ご本人の体験を基に検診の大切さや心身の健康
維持方法を約 1時間半に渡って講演していただき、聴
講者の皆さんも熱心に聞き入っていました。講演会終
了後は即席のサイン会が行われ、ご本人の著書の書籍
は用意していた40冊が完売となりました。

市民講演会

優勝　菅　靖博氏
（有限会社　菅鉄工所）

－16－



会員の皆様へ
貴社のプロフィールやアピールなど、
どんな事でもかまいません。ぜひズー
ムインカンパニーにご投稿下さい。
尚、詳細は事務局にお尋ね下さい。

東広島市安芸津町三津4073－6
株式会社　ほけんくん
ＴＥＬ：0846－45－1907
代表取締役　倉本　一行
URL：https://www.anshin@hokenkun.com

業　　種
　保険業

創　立　日
　2016（平成28）年 5月 2日

事業内容
　  　損害保険、生命保険
の営業、事故対応、相
談受付等

会社自慢
　事故対応と相談を受
けた時の対応はどこの
事業所にも負けません。

これからの目標・夢
　支店を持つ。

会社のPR
　保険に関する事なら
お任せ下さい。
　事故でお困りだった
り、保険内容が気にな
る点があったりした時
には相談してください。
　相談、見積りは無料
です。

法人会に対しての期待や、
ご意見をお聞かせ下さい。
　会員の皆様と良好な
対人関係を作りたいと
思っています。
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女性部会役員会の開催
　12月14日㈭に法人会事務局で女性部会役
員会が開催されました｡ 令和 6年 4月18日
㈭開催される第18回法人会全国女性フォー
ラム（広島大会＝グリーンアリーナ）を 4
カ 月後に控え､ 当会女性部が担当する ｢
接遇委員会｣ の役割の確認や当日協力をし
ていただける女性部会員の方や青年部の皆
様に協力をお願いしてフォーラムが成功裡
に終わるように協議しました｡ 熱心な中に
も和気あいあいとした和やかな会議となり
ました｡

全国女性フォーラム広島大会接遇委員会交流会
　令和 6年 4月18日㈭に広島グリーンアリーナをメイン会場に第18回全国女性フォーラム広島大
会が開催されます。広島県連では毎月 1回県下16法人会から選出された実行委員の方々が来年 4
月の開催に向けて実行委員会を開催しています。（公社）竹原豊田法人会女性部は呉・東広島法
人会と 3単位会と共同で接遇委員会として、全国からの参加者の受付のエスコートや会場設営等
を担当する事になっています。
　11月 2 日㈭に接遇委員会役員と女性部会員の有志42名が午前中は入船山記念館を見学し、その
後クレイトンベイホテルで全国女性フォーラムの成功を誓い合いました。

エコキャップ回収事業
  社会貢献事業の一環として12年前から取り組んでいますエコキャッ
プ（ペットボトルキャップ）回収事業は令和 4年より回収ボックス常
設場所を増やして（道の駅たけはら・竹原うみの駅・忠海港・竹原商
工会議所・大崎上島商工会）事業の拡大
を実施しております。
　回収されたエコキャップは「認定法人
世界の子どもにワクチンを日本委員会」
を通してポリオワクチン接種の支援に大
いに貢献しており団体から感謝の手紙を
頂いています。引き続き皆様のご協力を
宜しくお願いします。
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　「管内小学校 6年生を対象にした租税教室は本年度も青年部の皆様が講師となり全12校178名に文
科省の学習指導要領に従い実施いたしました。青年部の皆さんは日々忙しい業務の合間を縫って、
熱心な講義をされ小学校長から感謝の言葉を事務局に頂きました。租税教室は令和 5年 5月 8日の
中通小学校から始まり、令和 5年12月14日の仁賀小学校を最終とし予定通り終了いたしました。」

租税教室スケジュール

第37回法人会全国青年の集い　山形大会 ～為せば成る！～
「為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬは人の為さぬなりけり」
　アメリカのジョン・Ｆ・ケネディ元大統領が、もっとも尊敬する日本の政
治家として名前を挙げたこともある、江戸時代中期の大名で米沢藩 9代目藩
主、上杉鷹山先生の詩です。この大会スローガンの下、11月 9 日～ 10日の 2
日間、全国青年の集い山形大会は盛大に開催をされました。
　まず 1日目は全国から勝ち抜いた各単位会の租税教室・健康経営のプレゼ
ンがあり、広島県連からも尾道法人会がエントリーをし、全国レベルの高い
発表にただただ感銘を受けたところでありました。投票式で我々広島県連も尾道法人会の期待が
高まっている状態で、明日の発表を楽しみに 1日目は終了をしました。
　 2日目の午前中は部会長サミットと称し、租税教室の更なるブラッシュアップ、また会員拡大
に向けての意見交換等々、こちらも高いレベルでの議論に刺激を受ける時間となりました。
　そして午後からは全法総連の役員が出席される中、大会式典、記念講演、前日の結果発表と緊
張感のある重要スケジュールが粛々とこなされ、大会は成功裏に終えることができ、来年の福井
大会へと引き継がれて 2日目が無事に終了をしました。
　また上位を狙いにいった尾道法人会のプレゼン発表ですが、見事優秀賞を受賞し、我々広島県
連も歓喜に包まれました。尾道法人会さん本当におめでとうございます。

　夕方からは親睦を兼ねた会員同士の大懇親会が開催され、余興にお
笑い芸人の「テツ and トモ」が登場し、笑いっぱなしの時間はあっと
いう間に終わりを告げました。
　長いようで短かった 2日間ですが、竹原豊田法人会に課題と自信を
与えてくれる充実した素晴らしい大会でありました事を報告し、今後
の我々の事業の一助にしたいと思います。

学校名 開催年月日 時間 リーダー サブ（リーダー） サ　ブ

竹
　
　
　
原
　
　
　
市

中 通 小 学 校 R5. 5. 8㈪ 10：40 ～ 11：25 西　川　公二郎 𠮷　本　賢一郎 林　　　順　平

東野小学校（竹原） R5. 5.15㈪ 9：25 ～ 10：10 𠮷　本　賢一郎 日　浦　徹　治

竹 原 西 小 学 校 R5. 5.25㈭ 13：35 ～ 14：20 林　　　順　平 西　川　公二郎 今　市　大　輔

吉 名 学 園 R5. 5.30㈫ 10：35 ～ 11：20 日　浦　徹　治 今　市　大　輔 仁　井　博　史

竹 原 小 学 校 R5. 6. 5㈪ 9：35 ～ 10：15 小　坂　和　宏 仁　井　博　史 日　浦　徹　治

大 乗 小 学 校 R5. 6.22㈭ 10：35 ～ 11：20 藤　田　明　宏 三　好　健　司

忠 海 学 園 R5. 6.26㈪ 10：35 ～ 11：20 仁　井　博　史 𠮷　本　賢一郎 安　達　大　輔

荘 野 小 学 校 R5. 7. 3㈪ 10：30 ～ 11：15 小　坂　和　宏 仁　井　博　史

仁 賀 小 学 校 R5.12.14㈭ 14：25 ～ 15：10 安　達　大　輔 西　川　公二郎
大
崎
上
島
町

東野小学校（大崎） R5. 5.25㈭ 14：00 ～ 14：45 岡　本　拓　也 河　本　貴　則

木 江 小 学 校 R5. 5.26㈮ 14：05 ～ 14：50 𠮷　本　賢一郎 木　村　徳　明

大 崎 小 学 校 R5. 6. 1㈭ 13：40 ～ 14：25 亀　田　英　壮 望　月　元　気 松　浦　康　登
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竹原市新庄町29
株式会社　ヤマワキ
松　岡　利　典
役職：取締役

① ゴルフ

②ごま麦茶を飲む

③ お客様からの多様な要望に応えられるような
ものづくりをしていきたい。
④一意専心

豊田郡大崎上島町木江5093の7
株式会社　松浦造船所
脇　　　佳　輝
役職：経理部長

① 読書、水彩画（西洋絵画－人物の模写）

②毎日、ラジオ体操を真面目にやること。

③ 当社は造船所です。内航造船の中でも高い技
術力と仕事の丁寧さが売りです。

④ 体重が増加しているので、ウォーキングを始
めたいと思っています。

竹原市新庄町29
株式会社　ヤマワキ
今　中　千　尋
役職：事務

① ライブに行くこと

②適度な運動

③ ご来社いただきましたら
　笑顔で接するように努めています。

④山溜穿石

竹原市下野町3255-1
髪処C’s by藤川
藤　川　裕　員
役職：店長

① フットサル、料理、ＤＩＹ

②食事： 嫁の美味しい料理をもりもり食べる。
家ではお酒は少なめにする。

　運動： 月に数回のフットサルとそのあとの温
泉。毎日のお風呂やシャワーの前にス
クワット50回行う。

　睡眠： 毎日８時間よく寝る。食後は２時間
空けてから寝る。

　交流： 気の合う仲間との交流でメンタルケア。

③ 「かっこいい髪型は健康な頭皮から！」をモッ
トーに老若男女問わず、頭皮ケアを中心とし
たシャンプー剤やヘッドスパメニューを多数
ご用意しております。
　  薄毛、抜け毛、頭皮の荒れ、フケ、かゆみな
ど毛髪相談ならカミドコロシーズにお任せく
ださい。
　  店内はバリアフリーで車椅子でもＯＫ！キッ
ズはＤＶＤやゲームをしながらカットできま
す♪家族みんなでご利用ください。

④ 新年を迎え、私は広く交流を深め、充実した
一年となるように楽しみます。
　  理容師として、一人でも多くのお客様に信頼
されるように安定した高い技術を提供できる
ように向上心を忘れません。同時に居心地の
良いお店づくりにも注力し、竹原の理容室と
して信頼される存在となることを目指します。
　  家庭では、大切な人と共に過ごす時間を大切
にし、温かい家庭環境を築くことに努めます。
　  また、趣味にも時間を割り当て、心身ともに
健康で充実した生活を送ります。
　  地域社会においても地域行事や活動に参加
し、成長と喜び、感謝に満ちた一年となるこ
とを目指します。

会員さんの

今年の抱負
①あなたの趣味　　②あなたの健康法　　③会社のPR　　④今年の抱負
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法人会の理念
法人会は、税のオピニオンリーダーとして
　企業の発展を支援し
　　　地域の振興に寄与し
　　　　　国と社会の繁栄に寄与する
 経営者の団体である
法人会に入会するとこんなメリットがあります
● 正しい税知識や経営のノウハウを身に着
けるため、研修会・講演会などを設けて
います。
● 最新の税制や経営情報をホームページ、
出版物などで提供しています。
● 税制のあり方や行政改革について、積極
的に提言を行っています。
● 地域社会へ会員企業と一体となって社会
貢献活動を実施しています。
● 「経営者大型総合保障制度」「ビジネスガー
ド」「医療保険・ガン保険」などリスク管
理に役立つ各種の保険に団体割引により
格安な保険料で加入いただけます。
● 若手経営者等を対象とした青年部、女性
経営者などによる女性部も活発な活動を
行っています。

会員の皆さんもぜひお知り合いを
ご紹介ください

会員募集のお問い合わせ、
または、お申し込みは事務局まで。

会　報 たけはら　とよた　第76号
発　行 令和６年 1月25日
発行所 公益社団法人　竹原豊田法人会
事務所 竹原市中央三丁目７番１号
 　　　　　（竹原商工会議所内）
TEL　0846－24－6330 FAX　0846－24－6331
HP http://www.tthoujin.jp E-mail info@tthoujin.jp

■表紙の説明 －女性部全国大会－
　 4月18日に第18回法人会全国女性フォーラ
ム広島大会が行われます。
　“今みつめなおそう！　～多島美の瀬戸、豊
かな里山から～　をスローガンに広島の地で
開催されます。
　全国から1,600名の女性部会員が一同に会し、
さらなる結束を深め女性活躍の発展の場とし
て頂ければと思います。
　皆様のご協力を宜しくお願い致します。

編集後記
　新年あけましておめでとうございます。
　昨年はコロナウイルス感染症も第 5類に移行
し、以前の生活様式に戻ってきた部分とニュー
ノーマルと呼ばれる新しい生活様式となってき
ています。
　竹原・大崎上島の経済においても生活様式の
変化に対応いていくことが、必要となってきて
いると感じます。
　ニューノーマルに対応していくことが経済循
環の追い風となるように願いつつ、会員の皆
様・ご家族の方々の今年一年のご健康とご活躍
を祈念しております。

（松岡　利典）

ご入会ありがとうございました。

事　業　所　名 代　表　者 所　　　在　　　地 事　業　内　容
株式会社イワノ 岩　野　直　樹 竹原市竹原町285番地7 建設業
エムプラス株式会社 大　本　圭　介 竹原市忠海床浦2丁目16番51号 食品機械の企画･設計
株式会社スタイル住建ドイ 岡　下　由　典 竹原市下野町4262－7 建設業
合同会社えにしCorporation 水　橋　正　行 豊田郡大崎上島町中野4809番地9 飲食業
株式会社おか屋 岡　本　弘　之 竹原市仁賀町3936番地の2 建設業
株式会社花岡工業 花　岡　秀　平 竹原市下野町4374－7 鉄工業
竹原ポートサービス株式会社 大　成　義　彦 竹原市竹原町3499番地4 海運業
株式会社黒田屋 黒　田　雄次郎 竹原市塩町二丁目2番24号 電気供給･整体業
医療法人杏竹会 中　島　英　勝 竹原市中央2－14－15 クリニック
医療法人社団浅野内科医院 浅　野　　　稔 竹原市忠海中町二丁目10－10 診療所
株式会社ほけんくん 倉　本　一　行 東広島市安芸津町三津4073番地6 保険代理業
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広島支社東広島営業所/
広島県東広島市西条大坪町11-3(大坪町ビル3F)
TEL 082-422-2445

AIG支店 広島支店/
広島県広島市中区基町12-6(富士火災広島ビル)
TEL 082-535-6010

広島総合支社
〒730-0017　広島県広島市中区鉄砲町7ー 18
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